

El llanto del amor es la mejor ofrenda de los amantes.

Ven, Amada mía, ven, que aun puedo consagrarte una hermosa ofrenda.

¡Ven, y acoge una guirnalda de corazones inocentes!

Son los de mis hijos.

¡Bendícelos como ellos te bendicen!

Y les he enseñado este cántico de tu gloria.

Perdóname, Amada mía, si con lengua profana he osado cantar el himno de tu pureza.

GACETILLA.

La Caridad.—Nuestro periódico no salió ayer, en virtud de que los trabajadores de la imprenta, declararon día de fiesta el 5 de Mayo.

Fiesta Nacional.—Un mal discurso del orador oficial y unos pésimos perversos de uno que se cree poeta, aquel y éstos perfumados con incienso adulador para el Presidente de la República, fué lo más notable que tuvo la fiesta del 5 de Mayo.

Desgraciado accidente.—Pasaba por la calle de San Francisco: el coche de D. Antonio Pliego la Sra. Amparo Villalva de Pliego, iba en el carruaje acompañada de una anciana y llevando en los brazos su pequeño hijo. Este asomado á la ventanilla apoyó su manecita sobre la llave y abriéndose la portezuela, cayó á la calle con un golpe violentísimo.

La infeliz madre, se arrojó tras de su hijo reconociéndole en sus brazos, sin darse cuenta ya de lo que pasaba.

Una multitud se reunió frente al Jokey Club, donde el suceso tenía lugar, contemplando aquella triste escena.

El niño del Sr. Pliego, aparentemente, no sufrió ninguna grave lesión, pero montando nuevamente en el carruaje, la madre, lo condujo á casa de uno de los más afamados médicos de la capital.

El estado de excitación de la Sra. Pliego, hizo temer al médico más que por la vida del niño, que hasta estas horas, se ignora si tiene ó no lesión orgánica.

Robo infame.—Un cargador que conducía en hombros á un billeteo paralítico llamado Antonio Alvarado, sentó al pobre billeteo en una tienda con cualquier pretexto, y desapareció llevándose el producto de la venta de billetes que el paralítico le había confiado y un billete por valor de ocho pesos. Por este billete que fué el número 8,953 de la lotería de la Beneficencia, cayó el ladrón en poder de la autoridad.

El tifo y el sarampión.—Sabe un periódico que estas dos enfermedades se están cebando en los vecinos de la Cerbatana,

Los coyoles.—Sabe un colega que esta fruta, que abunda actualmente en la ciudad, y de la que tanto gustan los niños, les es sumamente perjudicial, pues les ocasiona graves inflamaciones en la garganta.

Uxoricidio en San Luis Potosí.—“El Estándar”, periódico que se publica en aquella capital, dice que el martes de la semana anterior un individuo llamado Regino Rojas, dió muerte á su esposa Marcela Anguiano; ambos son de la clase del pueblo.

Marcela se habia separado hacia algunos dias de su marido, sin haberse averiguado por qué causa, y se habia colocado de sirvienta en la casa de una familia de la población mencionada.

Rojas no habia perdido de vista á su mujer y estaba al tanto de sus movimientos desde que ésta lo abandonó.

Cedamos ahora la palabra al colega mencionado que refiere en las siguientes líneas los últimos instantes de la Anguiano:

“Como á las nueve de la mañana de ayer, se ofreció ella á salir para comprar un carrete de hilo que en la casa se necesitaba.

Una señorita le decia que no saliera, que enviara mejor á un criado de los baños; pero ella insistió, diciendo que “El Vapor” estaba cerca y que volvería en seguida.

Fué á la tienda, hizo su compra; mas no bien habia salido, cuando el marido que la esperaba, le salió al encuentro, y dirigiéndole unas cuantas palabras, la tomó bruscamente de un brazo, y haciéndola retroceder hasta la pared, con la mano derecha le dió varias puñaladas, dos de ellas mortales por esencia, pues fueron inferidas por la región precordial.

Cuando el asesino hubo consumado su obra, se retiró lentamente, llevando aún el puñal ensangrentado en la mano.

Un gendarme que conducía á un preso vió de lejos la terrible escena y echó á correr al encuentro de Rojas quien, al verle, le entregó el arma y se dejó conducir á la Jefatura Política.

La mujer, entre tanto, habia quedado de pié, recargada contra la pared, pero sólo por algunos momentos; pues cuando se verificó la aprehensión del matador, que fué inmediatamente, ya habia caído sobre las losas de la calle, en medio de un gran charco de sangre.

Aunque varias personas presenciaron el hecho, éste fué tan rápido, que no tuvieron ocasión de auxiliar en nada á la infeliz occisa”

Rumor.—Circula en el mundo político el rumor de que está loco el Emperador de Alemania.

Bien hecho.—Una sociedad caritativa de Señoras en Francia, se ha negado á recibir el producto de un baile que le enviaba una lógia masónica, añadiendo que consideraban como una profanación de la caridad aquella limosna y que además nada querían de una sociedad condenada por la Iglesia.

CABLEGRAMAS Y TELEGRAMAS.

Oaxaca.—Tehuantepec, Mayo 5.—El General Albino Zertuche, Gobernador del Estado de Oaxaca, murió anoche á las nueve.

España.—Valencia, 6 de Mayo.—Una partida de 10 hombres hizo una excursión depredatoria á una granja ubicada en los alrededores de esta ciudad, capturando al dueño y llevándolo á las montañas, donde le detuvieron, hasta que su hijo hubo pagado un rescate de trescientos pesos.

Italia.—Roma, 6 de Mayo.—La nueva tentativa de Crispi de quitar al clero la dirección de las instituciones de beneficencia, ha causado honda impresión en el Vaticano.

Conceptúase como muy probable la pronta salida del Sumo Pontífice de la Ciudad Eterna

Inglaterra.—Londres, 6 de Mayo.—Créese que próximamente se efectuará en algun punto de Europa una gran manifestación internacional en favor de la jornada de ocho horas, concurriendo á ésta demostración delegados de casi todos los países del Continente.